



# バス園外 in 航空プラザ



12月12日(木)  
たんぽぽ組

今日はバス園外で航空プラザに行ってきました！子どもたちには「12日のバス園外は航空プラザに行くよ～」と話してあったので、朝登園するなり「今日バスでお出かけやね！やった～」「航空プラザ早く行きたいなあ！」と友だちと嬉しそうに話していました。航空プラザが見えてくると「航空プラザもう近くやよ！」「でっかい飛行機見えるね!!」「早く遊びたいね～」と興奮していましたよ。

この飛行機  
乗ってみたいね

プロペラ4つ  
ついとる！



航空プラザに入るなり、大小様々な飛行機を見つけ、さらに大興奮！2階の展示場では「みて！でっかい飛行機！」「この飛行機乗ってみたいなあ」「くまの飛行機かわいい♡」と、色んな飛行機を見たり、シミュレーションができる座席に乗って操縦する真似をしたりしていました。

1階には大きな遊具があり、ネットを上り下りしたり、ロープを登ったり、クライミングを使って坂を上ったり、友だちと一緒に全身を使ってたくさん遊んできました。

帰りのバスの中では、「赤いすべり台楽しかった」「トランポリンまたしたいね」などと友だち同士で話しをして

たのし～い！



クライミング  
に挑戦！



秘密基地だよ



やっほ～！



たのしかったね♡